

Infantiles

Esperanza Renace de Celia Pérez

Descubre la resistencia de una joven y su familia tras su traslado a los campos en California durante la Gran Depresión.

Tumbos de Rocío Alejandro

Una joven descubre el origen de su familia a través del mundo de los luchadores.

Adolescentes

Antes de ser Libres de Julia Alvarez

Una joven valiente escapa de la dictadura en la República Dominicana con el apoyo de su familia.

La Educación de Margot Sánchez de Lilliam Rivera

Una joven del sur del Bronx descubre las realidades de la vida mientras trabaja en el supermercado de su familia.

UEN LitFlix

Junio



Mes de Lectura y Peliculas

Vea

los viernes a las 8:00 p.m. en UEN-TV canal 9.1



¡Encuentre recursos de aprendizaje para estudiantes de K-12 en el UEN LitFlix eMedia Hub y en uen.org/litflix!



WASATCH COUNTY LIBRARY



2 de Junio – *The Pied Piper of Hamelin* (1957) Un músico mágico les enseña a los adultos de un pueblo una lección sobre cómo cumplir sus promesas. Basada en el poema de Robert Browning.

9 de Junio – *The Lady Vanishes* (1938) Esta adaptación de Alfred Hitchcock de la novela de Ethel Lina *The Wheel Spins* cuenta la historia de una joven que decide negarse a la desaparición de una compañera de viaje.

16 de Junio - *Father's Little Dividend* (1951) Un padre de familia vive una serie de desventuras cuando se entera de

que va a ser abuelo. Basada en la novela *Father of the Bride* de Edward Streeter.

23 de Junio – *Animal Farm* (1954) Un cerdo, ganador de un premio, lidera una revolución para reemplazar a un granjero incompetente en esta adaptación de la alegoría de George Orwell.

30 de Junio – *As You Like It* (1936) Disfrazada de chico, Rosalind entrena a su propio pretendiente en su juego de cortejo. El actor Laurence Olivier interpreta al enamorado Orlando en esta comedia clásica de Shakespeare.

Visite a la colección UEN LitFlix en library.utah.gov/book-buzz.



Lea

libros relacionados en su biblioteca pública

Cuentos Acerca de la Comunidad...



Los Kid Quixotes de Brooklyn de Stephen Haff

Conoce a la pequeña clase donde los hijos de inmigrantes indocumentados encuentran refugio seguro para practicar la literatura.



La Casa en Mango Street de Sandra Cisneros

Una joven se enfrenta a las realidades de la vida viviendo en el barrio hispano de Chicago.



El Libro de los Americanos Desconocidos de Cristina Henríquez

Una familia deja atrás su vida en México en busca de atención médica para su hija.

Cuentos Acerca de Familia...



La Casa de los Espíritus de Isabel Allende

Observa a la familia Trueba a través de tres generaciones de triunfos y tragedias.



El Clima de Los Ángeles de María Amparo Escandón

Tres hermanas se enfrentan a las secuelas del divorcio de sus padres.



El Hombre que Movía las Nubes de Ingrid Rojas Contreras

Tras sufrir amnesia, Ingrid regresa a Colombia para descubrir las raíces de las habilidades mágicas de su familia.

Cuentos de Buen Trabajo en Equipo...



No Somos de Aquí de Jenny Torres Sanchez

Sigue el viaje de tres adolescentes guatemaltecos en su intento de cruzar la frontera entre México y Estado Unidos.



Rumbo al Hermoso Norte de Luis Alberto Urrea

Una taquera se embarca en una misión para encontrar hombres que puedan proteger su pueblo de peligrosos gánsteres.



Juntos en la Hoguera de Isabel Ibanez

Una ciudad antigua plagada de dragones dependerá de una pareja inesperada para salvarlos del peligro.

Novelas Gráficas...



Los Superchivitos Gruff de Sean Tulien

Tres chivitos se encuentran atrapados en un videojuego y tendrán que depender unos de otros para sobrevivir.



Norman y Mix de Ismael Prego

El mundo se enfrenta a la destrucción y debe depender de sólo dos superhéroes para salvarse.



Félix y Calcita de Artur Laperla

Un chico viaja por el mundo trol acompañado por un nuevo amigo que de repente ha aparecido en su habitación.

¡UEN-TV está disponible en todo Utah!
uen.org/tv/translators

Encuentra eventos y actividades divertidas, en persona o virtuales, y mucho más a través de tu biblioteca pública.